Liberté, égalité, fraternité et enseignement. Depuis 1905.

Communiqué de presse

Rentrée 2024 : que d'incertitudes !

En cette fin d'année scolaire, la rentrée 2024 devrait être déjà bien préparée, et pourtant son mode d'emploi demeure non fourni. En maternelle et élémentaire, les mesures qui devaient entrer en application au 1^{er} septembre sont encore très majoritairement restées à l'état de projet. Au collège, la mise en place des groupes se fait dans chaque établissement avec les moyens du bord. Quant au lycée, les allègements des programmes de spécialité sont en débat, mais sans périmètre défini et évidemment sans calendrier.

Le contexte politique complexe accentue le brouillard autour de cette rentrée 2024 qui s'annonce pleine d'inconnues. Quel que soit le résultat des élections législatives, les jours du gouvernement ATTAL sont comptés, et l'avenir des réformes qu'il a portées incertain : « choc des savoirs », « pacte », etc...

Dès lors, le SNALC Orléans-Tours appelle avant tout les personnels à profiter des grandes vacances 2024 pour se reposer, sans investir un temps démesuré dans la construction de projets dont on ne sait s'ils pourront voir le jour en septembre. Espérons qu'alors, on y verra plus clair...

Orléans, le 04 juillet 2024

Contacts:

François TESSIER, Président du SNALC Orléans-Tours, 06 47 37 43 12, f.tessier@snalc.fr